



NP  
NICE PROPERTIES

**4 Pièces**

**116 m<sup>2</sup>**

**Réf. BS-11073**

**670 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice rimiez : situé au 1er étage d'une belle maison niçois de 1930, à quelques minutes de la clinique st-georges et des commerces, superbe 4 pièces de 108 m<sup>2</sup> rénové et climatisé, bénéficiant d'une jolie terrasse et de 2 balcons. Il se compose d'une entré, grand séjour avec cuisine équipé, trois chambres dont une master en suite avec dressing et salle de douche/wc, salle de bains avec wc. Très lumineux avec ses trois expositions, il conviendra parfaitement à une famille. Jouissance d'une grande terrasse dans le jardin de la copropriété. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les ...

Nice rimiez : located on the 1st floor of a beautiful 1930's house, a few minutes from the st-georges clinic and shops, superb 3-bedroom apartment of 108 m<sup>2</sup> renovated and air-conditioned, opening onto a terrace and 2 balconies. It consists of an entrance hall, large living room with fitted kitchen, three bedrooms including a master with dressing room and shower room/wc, bathroom with wc. Very bright with its three exposures, it will be perfect for a family. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

**NICE PROPERTIES PROMENADE**

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

